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Frage Nummer 56 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Andreas 
Krahl 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie hoch ist die Summe der ein-
gesparten Mittel der Sozialhilfeträger in Bayern durch die Pfle-
geversicherung vom 01.01.2018 bis zum 31.12.2022 und wie 
hoch sind im selben Zeitraum die Investitionskosten, mit denen 
der Freistaat die Pflegeeinrichtungen gefördert hat?  

Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege 

Die Höhe der Einsparungen der Mittel der Sozialhilfeträger in Bayern durch die Leis-
tungen der Pflegeversicherung sind der Staatsregierung nicht bekannt. 

Staatliche Investitionskostenförderung für Pflegeplätze gibt es im fraglichen Zeit-
raum in Bayern erst seit dem Jahr 2020. Für die Jahre 2020 bis 2022 wurden dafür 
staatliche Haushaltsmittel in Höhe von 195.756.602 Euro eingesetzt. 

 


